



**Communiqué de presse
Diffusion immédiate**

Septième position au Québec et prix du mentor!

Béarn, 6 avril 2016 - Le 31 mars dernier se tenait la finale provinciale en robotique, au Stade Uniprix, à Montréal.

Notre équipe de l'école de Béarn en robotique, les « Légo Témis » est revenue de la compétition en robotique avec la 7^e position sur 36 équipes! De plus, le prix du meilleur mentor au Québec a été remis à M. Dominic Drolet! Félicitations à nos élèves et aux adultes accompagnateurs! (Voir photos en page 2)

-30-

Source et information :

Hélène Gilbert
Directrice école Notre-Dame de Béarn
819 726-2251
helene.gilbert@cslt.qc.ca

